

# OPOSISI

## HUT PERSIT KE 76 KODIM 0811 TUBAN GELAR DONOR DARAH

Basory Wijaya - [TUBAN.OPOSISI.CO.ID](http://TUBAN.OPOSISI.CO.ID)

Mar 26, 2022 - 03:34



TUBAN, – Dalam rangka menyambut Hari Ulang Tahun Persatuan Istri Prajurit TNI Angkatan Darat yang ke 76 tahun, Kodim 0811 Tuban menggelar aksi sosial donor darah yang di laksanakan di Aula Makodim 0811 Tuban Jl. Dr. Wahidin Sudiro Husodo No. 800 Kec. Tuban Kabupaten Tuban. Jum'at (25/3/2022)

Donor darah yang dilaksanakan bekerjasama dengan PMI Kabupaten Tuban melibatkan personel Kodim 0811 dan perist KCK Cab XXVI Dim 0811 dimulai dengan proses screening dilakukan kepada setiap pendonor mulai dari pemeriksaan berat badan, tekanan darah dan Hemoglobin oleh petugas dari PMI demi memastikan kesiapan dari setiap pendonor.



Saat ditemui, Ketua Persit KCK Cabang XXVI Dim 0811 Tuban Ny. Roza Suhada mengatakan kegiatan donor darah ini bertujuan sebagai momentum yang tepat untuk menebar kebaikan dengan meningkatkan aksi kemanusiaan yang bermanfaat bagi masyarakat yang membutuhkan. Selain itu juga dapat membantu pemenuhan stok darah di PMI Kabupaten Tuban sekaligus kegiatan sosial dalam rangka rangkaian memperingati HUT Persit ke-76.

Tak hanya itu, kegiatan donor darah ini merupakan wujud kepedulian Persit kepada masyarakat. Tambah Ketua Persit KCK Cabang XXVI Dim 0811 Tuban.

Sementara itu, disela-sela pelaksanaan donor darah, Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin menyampaikan bahwa kegiatan donor darah merupakan kegiatan sosial yang sangat besar manfaatnya baik bagi pendonor maupun penerima donor, oleh karena itu kita membantu secara nyata kepada masyarakat yang membutuhkannya.

“Selain dapat membantu maupun menolong orang lain, kegiatan donor darah ini dapat membentuk sel darah yang baru serta dapat mengurangi stres dan meningkatkan keseimbangan emosional, dengan demikian spiritualitas kita tertata dan sistem imun dalam tubuh kita akan meningkat,” ujar Dandim

Dari sisi medis dan sosial, darah yang kita sumbangkan juga bisa menyelamatkan nyawa orang lain sehingga kegiatan donor darah ini sangat bermanfaat apa lagi di masa pandemi ini. Setetes darah yang kita sumbangkan akan sangat berarti bagi mereka yang membutuhkan. Tutup Dandim. (Pendim 0811 Tuban)